



El 53% de los fallecidos en vías interurbanas de la Región de Murcia en 2023 perdió la vida en carreteras convencionales

- La delegada del Gobierno y la jefa Provincial de Tráfico han presentado hoy una campaña especial de control y vigilancia en este tipo de vías, en las que los accidentes mortales aumentaron un 80% en 2022
- El mes de abril concentra el 47% de los siniestros mortales en la Región de Murcia en lo que va de año
- Desde hoy y hasta el próximo domingo, 200 agentes de la agrupación de Tráfico de la Guardia Civil controlarán en torno a 20.000 vehículos

8 de mayo de 2023. La delegada del Gobierno, Caridad Rives, acompañada de la jefa Provincial de Tráfico, Virginia Jerez ha presentado esta mañana una nueva campaña de vigilancia y control en carreteras convencionales, vías en las que se ha registrado el 53% de los fallecidos en accidentes de tráfico en lo que llevamos de año en la Región de Murcia.

“De las 15 víctimas mortales que se han producido en nuestras carreteras en 2023, siete han sido en este tipo de vías convencionales, lo que pone de manifiesto la importancia de este tipo de campañas de carácter preventivo para concienciar adecuadamente a los conductores”, ha explicado Rives durante la presentación, que ha tenido lugar en la RM-423, en el término municipal de Fortuna.

El 47% de los siniestros mortales contabilizados en la Región de Murcia en 2023 se produjeron en el mes de abril, con un 71% de fallecidos que eran usuarios vulnerables, incluyendo tres motoristas y dos peatones.



[@DelegGobMurcia](#)

Virginia Jerez ha especificado que entre el 75 y el 80% de las carreteras interurbanas de nuestra Región son vías convencionales. “Son vías de doble sentido, y eso es especialmente peligroso en determinadas conductas, como los excesos de velocidad, adelantamientos antirreglamentarios o la propia incorporación a este tipo de vías y eso es lo que vamos a vigilar de forma especial durante esta semana”, ha manifestado.

En este sentido, es en este tipo de carreteras donde más eficiente resulta intervenir sobre los límites de velocidad, pues, con pequeñas disminuciones, se consigue una gran mejora de la seguridad.

Durante estos días, doscientos agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil controlarán alrededor de 20.000 vehículos que circulen por vías interurbanas de la Región de Murcia.

En 2022, la siniestralidad en vías de este tipo aumentó en un 80% respecto a 2021, y pasó de 15 a 27 personas fallecidas.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/porta/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

Sanciones y puntos detraídos en las infracciones más graves cometidas en vías interurbanas en el año 2022

Agrupación Preceptos	Puntos Sanción	Enero/2022		
		Diciembre/2022		
		Sancionados	Sanciones	Puntos
Stop	4	679	684	2.736
Ceda el paso	4	161	161	644
Adelantamiento peligro sentido contrario	4	17	17	68
Adelantamiento visibilidad reducida	4	25	25	100
Distancia de seguridad	4	345	347	1.388
Velocidad	2	13.070	13.383	26.766
	4	1.744	1.752	7.008
	6	593	595	3.570
	Velocidad Total	15.298	15.730	37.344
Alcohol	4	2.509	2.544	10.176
	6	1.312	1.336	8.016
	Alcohol Total	3.790	3.880	18.192
Drogas	6	1.134	1.178	7.068



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portales/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107